

Investing.com

Autlán recaba 200 millones de pesos con bonos de corto plazo

 Bolsa28.01.2022 10:31

Infotel, enero. 28.- La empresa minera Autlán dijo que recaudó 200 millones de pesos (9.5 millones de dólares) a través de la emisión de certificados bursátiles de corto plazo.

El bono pagará un interés calculado con base en la adición de 0.45 puntos porcentuales a la tasa interbancaria de equilibrio (TIIE) a 28 días publicada por el Banco de México, que actualmente es de 5.73%, dijo la empresa, en un comunicado.

"El destino de los fondos de la Emisión será para propósitos corporativos en general, incluyendo pago de pasivos, requerimientos de capital de trabajo y/o proyectos de inversión.", dijo Autlán, en el comunicado.

La emisión de estos bonos está amparada por el programa de colocación dual de certificados bursátiles con carácter revolvente por hasta tres mil millones de pesos, autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Además, el bono recibió una calificación en escala nacional de F2(Mex) de Fitch Ratings y de HR2 de HR Ratings.